

Diario Concepción

Domingo 2 de febrero de 2025, Región del Biobío, N°6071, año XVII

MAISA ROJAS ANALIZÓ ESTE TEMA Y OTROS RELACIONADOS A SU CARTERA

Ministra de Medio Ambiente se refiere a los desafíos que plantea el cambio climático

Autoridad también se refirió a la importancia de los humedales en los ecosistemas.

En el Día Mundial de Los Humedales, que se conmemora cada 2 de febrero, la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas, conversó con Diario Concepción sobre la importancia

de estos ecosistemas y otros temas relevantes para su cartera.

"Necesitamos ciudades que puedan adaptarse mejor al cambio climático, y los hume-

dales urbanos contribuyen a una mayor resiliencia frente a eventos meteorológicos extremos", aseguró Rojas.

Además, destacó que "los humedales

cumplen un rol en la provisión de agua dulce, en la amortiguación de inundaciones, así como también en la mitigación y adaptación al cambio climático". **POLÍTICA PÁGS.4-5**



FOTO: ISIDORO MUÑOZ V.

Feria Internacional de Arte Popular 2025 proyecta cifras récord

De acuerdo a información del municipio penquista, cerca de \$800 millones se movieron alrededor del tradicional evento, que hoy finaliza su edición número 60. **ECONOMÍA&NEGOCIOS PÁGS.14-15**



FOTO: @SOEBERMASCONI

El positivo balance que dejó la tercera edición del festival "Hola Verano"

CULTURA&ESPECTÁCULOS PÁG.17

San Pedro de la Paz, Los Ángeles y Concepción son las comunas con mayor aumento de superficie autorizada para edificación

CIUDAD PÁG.8

Basket UdeC venció a Ancud y hoy va por otro triunfo en la Liga Nacional

DEPORTES PÁG.18



FOTO: BASQUET UDEC